

Bale se rompe en el mejor momento

FÚTBOL

James, que tuvo el domingo dos desplantes con Zidane, es el beneficiado por la lesión del galés, de baja durante tres semanas

:: AMADOR GÓMEZ

MADRID. A falta de la resonancia magnética que se le realizará a primera hora de hoy, Gareth Bale deberá estar hasta tres semanas de baja a causa de la lesión en el sóleo que sufrió el pasado domingo durante el partido contra el Sporting, por lo que se perderá al menos los próximos encuentros de Liga frente al Betis, el Espanyol y el Granada.

El extremo galés se ha roto el sóleo derecho cuando la 'BBC' atravesaba su mejor momento de la temporada y él personalmente también estaba ofreciendo un magnífico rendimiento tanto con Rafa Benítez como con el equipo dirigido ahora por el astro galo Zinedine Zidane.

Se trata de la sexta dolencia en el mismo lugar, que afecta a Bale desde que llegó al Real Madrid en 2013, la tercera en la presente temporada, aunque es la primera vez que se lesiona en esa zona de la pierna derecha.

Hasta ahora era el sóleo izquierdo el que le había castigado, pero el domingo, tras marcar el primer gol al Sporting y dar una asistencia a Benzema -el francés solo tiene un golpe-, fue una lesión muscular en la extremidad derecha la que le frenó y ya no pudo jugar la

segunda parte con el cuadro 'merengue'.

A priori, el gran beneficiado por la lesión de Bale será el colombiano James, que está molesto porque Zidane apuesta por Isco para el 'once' y le haya relegado a él al banquillo y el domingo tuvo dos desplantes con el técnico francés que lo gustaron nada.

El sudamericano no solo no salió a calentar con los suplentes antes del encuentro contra el Sporting, lo que obligó a Zidane a obligarle a saltar al campo.

Durante el partido, tras la lesión de Bale en el minuto 41, Zidane ordenó calentar a Jese y James,

pero el colombiano tardó demasiado en salir y cuando en el descanso el entrenador eligió al delantero canario para suplir a Bale, James tomó la decisión de dejar de realizar sus ejercicios y sentarse en el banquillo,

porque se sentía un tanto decepcionado por el ahora técnico del Real Madrid.

«¡A calentar!»

Cuando Zidane se percató al fin de que James no estaba calentando en la banda y le vio en el banco, le preguntó con mala cara qué hacía ahí sentado y le exigió que continuara con la orden que se le había dado. «¡A calentar!», le gritó el francés.

El colombiano accedió de mala gana y posteriormente sustituyó a Isco, pero no aportó nada en la última media hora de partido. James deberá cambiar de actitud si no quiere tener más problemas con Zidane, después de haberse enfrentado también a Benítez. Quizá Zidane quiere motivarle con este tipo de comportamientos o provocarle una reacción.



Gareth Bale



Bombac, de Eslovenia, defiende el ataque del gijonés Raúl Entrerrios en el partido de ayer. :: AFP

España apela al coraje

BALONMANO

Ugalde empató en los instantes finales del partido ante Eslovenia, que sorprendió a 'Los Hispanos'

:: MIGUEL A. PINDADO

BRESLAVIA. Un empate que sabe a victoria cosechó España ante la habilidosa y sorprendente Eslovenia, que dominó tácticamente a 'Los Hispanos' durante casi todo el partido, siempre por delante en el marcador salvo dos momentos puntuales. España tuvo que echar mano de su excelente defensa en la segunda parte para evitar un grave descalabro, ya que en ataque adoleció de capacidad para desmontar la agresiva y variada zaga eslovena. La garra y la fe le mantuvo viva, pero también Julen Aginagalde volvió a ser el faro en la oscuridad de su ataque

Eslovenia sorprendió con una defensa muy variable que tan pronto suponía un 6-0 como un 5-1 o un 3-3. La facilidad con la que Zvidej salía a captar al central español en cuanto el balón llegaba al lateral izquierdo impedía a España la circulación de la primera línea, bloqueaba el ataque y obligaba a jugar acciones de dos contra dos o individuales con mucho riesgo de perder la pelota. Además, Cadenas apostó por Míndegia y Del Arco para ocupar las posiciones de central y lateral izquierdo, y ambos se mostraron limitados.

En un abrir y cerrar de ojos, los eslovenos se colocaron con un 4-1 en el marcador, ventaja que aumentó

24-24

ESLOVENIA-ESPAÑA

Eslovenia: Skof, Marguc (2), Mirkavcic (2), Bombac (4, 1p), Mackovsek (2), Zvizaj (6) y Gaber (2) -siete inicial: Skok (ps), Blagotinsak, Kavcicnik (3), Skube (1), Poteko, Cinesar, Zorman, Zarabec y Galic (2, 1p).

España: Gonzalo Pérez de Vargas, Víctor Tomás (3), Maqueda (2), Guardiola (1), Morros, Del Arco y Rivera (5, 4p) -equipo inicial: Sterbik (ps), Gurbindo, Raúl Entrerrios (3), Aginagalde (6), Ugalde (1), Cañellas (2), Antonio García (1), Míndegia y Dujstebav.

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 5-2, 3-5, 10-7, 12-8 y 13-10 (descanso) 15-13, 17-15, 18-18, 20-20, 23-21 y 24-24.

Árbitros: Gousko y Replón (Bielorrusia). Expulsaron con tarjeta roja directa al esloveno Vid Kavcicnik (minuto 60) y por tres exclusiones al jugador español Gedeón Guardiola (minuto 60). Además excluyeron por dos minutos a Bombac, Marguc y Mirkavcic por Eslovenia, y a Víctor Tomás por España.

Incidencias: Partido de la segunda jornada del grupo C jugado en el Centennial Hall de Breslavia ante unos 4.500 espectadores.

La selección debe de ganar mañana a Suecia para pasar a la siguiente fase con cinco puntos

tarar a cuatro tantos poco después (6-2). A la defensa española, como le ocurrió ante Alemania, le costó ponerse las pilas. A los diez minutos, Cadenas puso en la cancha a Raúl Entrerrios y Antonio García.

España no ganó fluidez en ataque, pero al menos contuvo mucho las embestidas balcánicas. El mar-

gador se movió con cuentagotas hasta el descanso y eso que Cadenas metió en la cancha a Cañellas en un claro intento de quemar todas las opciones para intentar la remontada. Pero no hubo demasiada suerte y el marcador de 13-10 al descanso parecía bastante peligroso.

Tras el paso por el vestuario poco cambiaron las cosas. España se asentó en defensa y mostró los dientes a los eslovenos. Con 17-16, perdió varios balones, se topó con las paradas de Skok y de nuevo con los postes, por lo que parecía imposible siquiera empatar el partido. Pero una vez más tuvo que ser desde la defensa como España empatase el partido. Una rechaza fue a las manos de Víctor Tomás que se recorrió todo el campo para sentar a Kavcicnik y empatar el partido. España había necesitado 44 minutos para igualar el choque y aun un par de minutos más para ponerse por primera vez por delante (18-19). Sin embargo, la recta final fue difícil. España no anotaba, aunque evitaba que le marcaran. Pero las exclusiones de Gedeón y los errores de Antonio García volvieron a dar ventaja a los eslovenos (23-21). Se llegó al último minuto con ventaja balcánica (24-23) y balón en su poder. Ahí Bombac quiso sorprender y regaló el partido. Su lanzamiento precipitado fue bloqueado por la defensa española y Ugalde empató.

España, ya en la 'Main Round', debe ganar mañana a Suecia para pasar a la segunda ronda con cinco puntos, aunque con cuatro podría lograr igual el objetivo Alemania, que ayer ganó a Suecia (27-26), lidera el grupo con cuatro puntos, seguida de Suecia, con dos, y Eslovenia, con uno.

POLIDEPORTIVO

Primera velada del año en el Palacio

BOXEO

:: **R. D.** El Palacio acoge viernes (22 horas) la primera velada del año, con este orden: Andrea-Jessica (minimosca), Pablo-Jonathan, Christopher-Jony y Arturo-Míguez (welter), Chuki-Marío Ospina (gallo), Galán-Arshimov (ligero) y Robert-Barreras (superligero) y Josi-Mihai (medio).

Chamoso espera estar en el derbi del sábado

VOLEIBÓL | SUPERLIGA 2

:: **R. D.** Cristina Chamoso, receptora del Grupo, apura su recuperación para el derbi del sábado en Los Camapés contra La Curridora. La fue internacional junior no juega, por un problema respiratorio, desde el pasado 5 de diciembre cuando actuó ante el Universidad de Valladolid.

El Hostelcur juega mañana en Mataró su partido aplazado

HOCKEY SOBRE PATINES

:: **J. L. C.** El Hostelcur Gijón jugará mañana en Mataró (17.15 horas) el partido que tuvo que aplazarse como consecuencia de haber jugado el encuentro de ida de la Copa

de Europa en Courrás el pasado sábado. Las catalanas se juegan su clasificación para la Copa de la Reina, lo que ya consiguieron las gijonesas hace varias jornadas. El Mataró parece estar en un buen momento, ya que ganó recientemente al Bigues i Riells, uno de los mejores equipos de la OK Liga, que es quinto con los mismos puntos que el Hostelcur, que es cuarto.